

Colombia: Reconocen a Voces de Paz como movimiento



Bogotá, 11 ene (RHC) El Consejo Nacional Electoral de Colombia (CNE) reconoció, este 11 de enero, a Voces de paz (VP) como un movimiento político que persigue preparar el camino para que las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) se transformen en un partido, una vez concluido el desarme, informa la agencia Prensa Latina (PL).

Analistas consideran como medular esta decisión pues es un paso hacia la apertura democrática y la reconciliación en el país suramericano.

El CNE aprobó la solicitud realizada por esa plataforma ciudadana a finales del año precedente.

Los miembros activos de esa estructura guerrillera, la mayor de Colombia, actualmente no forman parte de VP; ellos están ahora en desplazamiento hacia las zonas transitorias donde dejarán las armas y comenzarán su preparación para reincorporarse a la sociedad, refiere PL.

Imelda Daza, una de las integrantes de VP y dirigente de Unión Patriótica confirmó que tal agrupación es la encargada de supervisar la implementación de los recientes pactos entre el Gobierno y las FARC-EP, ahora en fase de desmovilización.

Según la lideresa, durante su debut en el Congreso cuando debatieron el proyecto de Ley de amnistía, VP fue bien acogida por muchos de los parlamentarios aunque rechazó estigmatizaciones y cuestionamientos realizados por legisladores del Centro Democrático, encabezado por el exgobernante Álvaro Uribe.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118090-colombia-reconocen-a-vozes-de-paz-como-movimiento>



Radio Habana Cuba